



Bel été à toutes les Athésiennes et tous les Athésiens !



L'été est là, et avec lui, l'heure des vacances bien méritées pour beaucoup d'entre nous ! Le collectif Générations Athies souhaite adresser à chacune et chacun d'entre vous ses vœux les plus sincères pour cette période estivale. Qu'elle vous soit reposante, joyeuse et pleine de beaux moments.

Que vous partiez à la mer, à la montagne, à la campagne ou que vous profitiez simplement du charme d'Athies en été, nous espérons que ces semaines seront (ou ont été) l'occasion de vous ressourcer, de passer du temps en famille ou entre amis, et de vivre de belles découvertes.

Prenez soin de vous, restez prudents, et n'oubliez pas de savourer chaque instant !

Plus que jamais, nous restons à votre disposition pendant cette période.

Bel été à toutes et à tous !

Le collectif Générations Athies



Article envoyé en Mairie le 23 juin 2025 pour une périodicité et date de publication que l'on a refusé de nous communiquer.

*Merci de votre soutien – ensemble envisageons un meilleur en commun*

*generationsathies@gmail.com*